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・協議事項 

① 5 月 「先生との懇親会の延期」について 
  →今年度は中止して来年 1 月に新年会で意見交換懇親会ができるように準 

備することとした。 

② 同窓会から部活援助金の状況について 
→例年、懇親会時に目録を渡していたが、今年は会計より振込みとしたが、 

学校より手数料の発生があることから、振込先口座の変更要請有り、次回 

から会計部はりそな銀行 茗荷谷支店に変更する事とした。 

③ 10 月 29 日 令和 4 年度同窓会総会等の開会方法について 
  →担当年次より懇親会なしの形式で進めており、今後詳細を検討していく 

ことの報告があった。 

④ 8 月 30 日 フレッシュアップ発行準備について 
    →年間予定通り進めており、寄稿文の提出依頼があった。 

⑤ 75 周年式典に向けた準備について 
    →75 周年事業に新規に 50 万の予算化を決定し、9 月以降開催予定の 75 

周年検討委員会で決定される事業を補完していく。 

⑥ 名簿発行に向けた教職員・沿革 について 
    →名簿発行に向けて、先生達の情報についても意向調査が必要な事から、 

教職員名簿について、森副校長に調査・提出依頼した。 

⑦ その他 
      →担当年次委員より、名簿の更新情報の提出について、ホームページ上 

に更新依頼できるバナーの要望があり、広報部で対応する事を決定し 

た。 

        →同窓生（13132 人）から頂く声に対する対応を検討した。 

        →担当年次に同期名簿の提供を行う 

        →今後の寄附金活動について、「プール改修」など学校と調整し、会員に 

お願いする体制を検討する。 

→2022年予算書に掲載する各事業の見積もりを会計部に提出する事とし 

た。 


